

SE SUSCRIBE
En Cartagena, despacha de don Liberato Montells. En provincias correspondencia á A. Saavedra.

EL ECO DE CARTAGENA

PRECIOS DE SUSCRICION
En Cartagena, un mes pesetas; un trimestre 3 id. provincia 4 id. comarcas 5 id. provincias con venci6nales.

AÑO XXIV.—NÚM. 6803

SÁBADO 29 DE MARZO DE 1884

REDACCION, MAYOR 24.

Mañana habrá peleas de gallos, en el Circo Galístico de la calle de la Arena.

En la tarde de mañana se pondrá en escena en el teatro Principal, la zarzuela «Sueños de Oro» y por la noche la «Mascota».

Dice «E Diario Lorquino»: «A pesar de estar abierta una de las compuertas del fondo en el Pantano, dicen que el agua embalsada resó la tercera barbacana del torreón de toma de aguas claras; calculándose en más de dos millones de metros cúbicos, la que ayer tenía el embalse.»

Por la compuerta abierta, sale una cuádruple cantidad de la dotación ordinaria de los rios Velez y Luchena.»

La exportación de naranjas de Valencia y Baleares, para Marsella, durante el año pasado ha sido considerable, 119 buques de vela, llevando á su bordo 36 millones de naranjas á granel, ó sean seis millones de kilogramos. Además se recibieron 6.000 cajas con 300 naranjas cada una. Las naranjas en cajas se venden á 50 pesetas el millar, y las naranjas á granel á 35 y 45 pesetas el millar.

Los limones y las mandarinas tienen gran aceptación en Francia; pero las superan las mandarinas de Malta é Italia.

Con hoy son y todos los días, que no se ha barrido las calles de esta ciudad.

¡Viva la limpieza!

Ayer entró en el puerto el vapor austriaco, de guerra, «Godrevy».

Segun nos han asegurado desde 1.º de Julio próximo la aduana de Aguilas, en esta provincia, será declarada de primera clase.

Los periódicos oficiosos de Madrid desmienten la noticia dada respecto á mejoras, en el Cuerpo de Telégrafos.

Ya se nos hacia difícil se intentase nada bueno, ni nada útil. Lo contrario está muy en carácter y sigue la tradición.

Ejemplo de ello, son los, en carta, aspirantes temporeros.

Medida de acertadísima, bajo todos conceptos.

Se habla nuevamente de la probabilidad de reanudar los trabajos del túnel de la Unión á Portman.

No sabemos lo que de cierto habrá en el asunto, pero aseguran hay poderosas influencias de por medio y el deseo de que en demasía, prospere alguna población.

En Játiva está pasando una cosa á todos los locos impropia de ciudad tan importante. Por haber intervenido la Hacienda en los fondos municipales, suprimió el ayuntamiento el alumbrado público, y por haber sido rotos algunos de los faroles en las primeras noches de tinieblas, han de-

saparecido todos de órden de la autoridad. Están, pues, sin luz y sin faroles.

Un telegrama de Lyon, dá cuenta de que ha pasado de incógnito por aque la capital de paso para España, el príncipe Federico Carlos de Prusia.

Acaban de llegar al ministerio de Fomento, para su resolución de fin y va, dos proyectos de la mayor importancia para Valencia; el de desviación del Turia y el de las grúas de puerto.

Las lluvias han puesto intransitables las calles de los barrios extramuros de San Antonio Abad, Sta. Lucía y Concepción, y llamamos la atención del Municipio para que destine algunos obreros que quiten el mucho barro acumulado y compongan los desperfectos que convierten las calles de dichos barrios en barrancos peligrosos.

Mañana domingo, se pondrá en escena en el teatro de la Sociedad lírico-dramática, Artesanos, una bonita y variada función, de cuyo desempeño está encargada la compañía dramática que dirige D. Antonio Lopez de la Parra.

Procedentes de Sevilla, se han recibido en el Arsenal de la Carraca, los ejes, bocinas, hélices y grifos de fondos, correspondientes á la máquina del cañonero Magallanes, en construcción en el referido establecimiento marítimo.

En la noche del 24 ha sido robada la ermita de la Virgen de los Remedios, patrona del pueblo de Ibro (Jaen). Los ladrones se han llevado 20 anillos de oro y una corona, una media luna y un crucifijo de plata, ascendiendo lo robado á unos mil pesetas.

Dice un periódico que desde fines de 1868 hasta el presente han sido derribadas en España 44 iglesias parroquiales, 493 conventos y 103 capillas, si bien es verdad que se han abierto algunas de estas, aunque pocas.

Se encuentra en Murcia el conocido actor Sr. Cuenca.

El objeto que le ha llevado es el de establecer en el barrio del Carmen de la capital, un Teatro circo, para la próxima temporada de verano.

El aeronauta, conocido por el «Capitan Martinez» se halla ya restablecido de la caída que sufrió en la plaza de toros de Murcia.

Mañana se presentará de nuevo ante el público, y dirigirá la elevación de un globo.

Ha tomado hoy posesión de su destino el nuevo jefe de la estacion férrea de esta ciudad, Sr. Pineda Sta. Cruz.

Sin duda para hacer bueno el refrán de «Justicia de Enero» los vendedores ambulantes y los pescadores, llenan las calles de nuestra ciudad desde las siete de la mañana, atronando al vecindario con sus gritos.

En Madrid se han mandado retirar del servicio público, 38 carruajes que no reúnen condiciones de comodidad y decencia.

Si aquí se girase una revista de inspección, no quedaba un solo coche en servicio.

Entre los agraciados con el premio mayor del último sorteo, se cuenta una anciana menesterosa, vecina de Irún, á quien han correspondido 16.000 rs.

La fortuna no ha logrado hacer cambiar de vida á a anciana. Como ántes, y porque ha tomado cariño al oficio de porteros, sigue pidiendo limosna. Ignoramos si habrá quien siga dándosela.

Aquí del cuento del diablo, el que una vez se acostumbra no lo deja.

LO DEL SUDAN.

El Standard publica un telegrama de Suakin anunciando que las tropas inglesas seguirán avanzando y que el general Graham consideraba como imposible abrir el camino de Berber sin el auxilio de otro ejército inglés, encargado de ir desde el Ni lo hasta su encuentro.

Corre el rumor en Londres de que el ministerio desea terminar pronto la campaña de Egipto, mientras el almirante Hewet opina que debe aplazarse hasta octubre próximo la continuación de la guerra á los sudaneses.

El calor se hace inaguantable para los soldados ingleses.

Un despacho del general Hewet dice que los ingleses avanzaron hasta Tamanieb, donde al veros los árabes se pronunciaron en desordenada fuga. El general Hewet considera terminada la campaña.

La llegada del vapor de guerra español Bazan a los puertos de Honduras, ha sido acogida con grandes muestras de regocijo.

De los tripulantes del Bazan, un periódico hondureño dice:

«Son dignos de todo aprecio y consideración, y no podia ser menos, dadas las simpatias ardientes de este pueblo para los nobles hijos de la noble y grande España».

«La razón ha hecho su camino, tomando el puesto de las preocupaciones. De España recibimos sangre, religión, usos y costumbres, y estos sagrados lazos no se pueden quebrantar. A medida que los pueblos avanzan en civilización, se aquietan las malas pasiones y resplandecen solo la justicia, la verdad y los bellos sentimientos de fraternidad.»

Parece ser, que se ha conseguido

alguna aumento en el presupuesto de la guerra.

Así lo dicen varios periódicos.

Parece que en el próximo mes de Mayo volverá á Logroña el general en jefe del ejército del Norte con la brigada de vanguardia, efectuando con las tropas de la guarnición de aquella plaza un simulacro.

Cartas del Peñon de la Gomera anuncian que, habiendo salido hace dias algunos vecinos y un oficial de la guarnición á dar un paseo en bote, fueron recibidos por los riffinos al pasar cerca de la costa con una lluvia de piedras.

Posteriormente, á una barca pescadora le dirigieron varios tiros de espingarda.

Por lo que se vé, los riffinos de vez en cuando quieren dar pruebas de que sus instintos, aunque reprimidos, siempre son los mismos.

Resulta lo, sin duda, de la gestión practicada por la legación de España, el sultán comisionó al Kad Sid Mohamed Emkished para arreglar el asunto y dar cumplida satisfacción al gobernador de la plaza.

Pidió Emkished el envío de su hermano con 50 soldados por tierra, lo cual le fué negado, y tuvo que emprender su viaje por mar acompañado de cuatro hombres costados por él.

Público es que su autoridad fué completamente desconocida por los riffinos, y que desgraciadamente regresó dejando el asunto en peor estado del que se hallaba ántes de su ida.

Por circular general del ministerio de la Guerra se ha abierto concurso de ingreso para el 15 de Julio próximo en las Academias general militar, de artillería, Estado Mayor é ingenieros para 155, 100, 12 y 20 plazas respectivamente.

Se están verificando actualmente en Alemania ensayos para aligerar la carga del soldado de infantería.

El peso total del saco ó mochila se aproxima ahora á 33 kilos, de los que 10'250 corresponden solo al saco; se piensa, pues, aligerar este último hasta reducirle á 8 kilos de peso, y disminuir el peso de la carga, quitando algunos objetos y efectos no indispensables.

El casco, que pesa 830 gramos, debe igualmente ser modificado hasta rebajarle á 600 gramos de peso.

El curso de los vinos españoles en las principales plazas mercantiles francesas varia poco, siendo más encalmado este año que los pasados por esta misma época. Lo mismo en Cete que en Burdeos, Marsella, Paris, etc., las transacciones se limitan á las clases superiores, que son las que logran demanda.

En Cete se cotizan los vinos de Alicante, de primera de 35 á 38 francos hectólitro, habiendo bajado bastante los arribos.